

lesquels on continuera le régime, en accordant un peu de pain, un peu de fruits. On aura bien soin d'examiner de temps en temps les urines.

Dans quelles limites guérit-on le malade ?

Sur 100 cas pris au hasard, M. Robin a noté 24 guérisons complètes (sujets ayant repris complètement leur existence normale) observés surtout dans des diabètes récents (trois mois à deux ans).

25 guérisons problématiques (le sucre a disparu, mais il reparaît avec les émotions, les écarts de régime).

33 améliorations considérables (de 200 à 400 grammes, le sucre est tombé de 10 à 50 grammes).

Enfin, 18 cas où les résultats furent peu appréciables avec cependant une légère diminution du sucre, ce qui permet, par conséquent, d'espérer une prolongation de la vie du malade.

(*La Clinique*, 21 juin 1907.)

—(o)—

ASSOCIATION MEDICO-CHIRURGICALE DU DISTRICT DE JOLIETTE

Séance du 10 juin 1907

Re Charlatans.— Le comité fait rapport : Madame Pontbriand de St-Charles a payé dix dollars et les frais, pour pratique illégale de l'obstétrique.

Dans la cause de Dupuis, celui-ci ayant résolu de quitter Joliette, ayant annoncé publiquement la vente de ses propriétés le Comité a cru devoir discontinuer toutes procédures contre le susdit Dupuis. Les frais en cette cause ont été payés par le défendeur.

Nous avons failli dans la dernière poursuite que nous avons intentée, contre le fameux récidiviste Mireault. La preuve a bien démontré l'exercice illégal de la médecine de sa part, mais